



Dachterrasse kann dank Spende jetzt gebaut werden

2016 eröffnete das Mehrgenerationenhospiz im Heilhaus in Rothenditmold. Was die Lebensqualität und Lebensfreude schwerkranker Menschen im Hospiz in der hellen Jahreszeit weiter verbessern würde, wäre eine Dachterrasse. Mit

Sonnensegel, Sitzecken, Blumenstauden, Liegestühlen. Eine solche Dachterrasse kann noch in diesem Jahr gebaut werden - dank einer großzügigen Spende von 25 000 Euro. Sie kommt von der Share Value Stiftung, die 2003 als kirch-

liche Stiftung mit Sitz in Thüringen gegründet wurde. Auch Ingeborg Laatsch (80, vorn im Bild), die im Heilhaus, nicht im Hospiz lebt, dürfte einen solchen schönen Platz im Freien mit Blick auf den Herkules mitnutzen. Heilhaus-Projektma-

nagerin Chris von Westernhagen (von links) und Heilhaus-Geschäftsführer Gerhard Paul bedankten sich herzlich bei dem Stiftungsgründer und Überbringer der Spende, Günter Weispfenning. (pom)

Foto: Oschmann

Quelle:
HNA, 01.07.2017